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ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 293-2023 1 
Acta de la Sesión Extraordinaria doscientos noventa y tres- dos mil veintitrés, modalidad 2 
presencial, celebrada por el Concejo Municipal del cantón de Quepos, en el centro 3 
turístico Costa Brava de la comunidad de Paquita, el martes veintiuno de noviembre de 4 
dos mil veintitrés, dando inicio a las diecisiete horas con cuarenta y dos minutos. 5 
Contando con la siguiente asistencia:  6 

REGIDORES PROPIETARIOS 7 

SEÑOR. KENNETH PEREZ VARGAS, PRESIDENTE MUNICIPAL 8 
SEÑOR. AARON BARBOZA TORRES, VICEPRESIDENTE MUNICIPAL 9 
SEÑOR. RIGOBERTO LEÓN MORA 10 
SEÑOR. HUGO ARIAS AZOFEIFA  11 
SEÑORA NIRIA FONSECA FALLAS 12 

REGIDORES SUPLENTES 13 

SEÑORA ELISA MADRIGAL ORTIZ 14 
SEÑORA KATTIA SALAZAR OVARES  15 
SEÑOR JOSÉ RAFAEL LEÓN MORA 16 

SÍNDICOS PROPIETARIOS 17 

SEÑORA. DIANA CANALES LARA* 18 
SEÑOR. GUILLERMO DÍAZ GÓMEZ* 19 
SEÑOR. ALLEN JIMÉNEZ ZAMORA  20 

SÍNDICOS SUPLENTE 21 

NINGUNO  22 

PERSONAL ADMINISTRATIVO 23 

SEÑORA. VERA ELIZONDO MURILLO, VICEALCALDESA MUNICIPAL I  24 
LICDA. ALMA LÓPEZ OJEDA, SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL  25 
LIC. JOSÉ M. PORRAS VARGAS. ASESOR LEGAL DEL CONCEJO MUNICIPAL 26 

AUSENTES 27 
SEÑOR. JONG KWAN KIM JIN. ALCALDE MUNICIPAL DE QUEPOS   28 
SEÑORA, MARÍA ISABEL SIBAJA ARIAS, REGIDORA SUPLENTE  29 
SEÑOR. KEVIN GANNON VARGAS. REGIDOR SUPLENTE    30 
SEÑOR DIXON ESPINOZA CORDERO, SÍNDICO PROPIETARIO  31 
SEÑORA JENNY ROMÁN CECILIANO, SÍNDICA PROPIETARIA  32 
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ARTICULO ÚNICO: “ATENCIÓN A VECINOS DE LA COMUNIDAD DE 1 
PAQUITA, PARA TRATAR TEMAS VARIOS DE INTERÉS COMUNAL Y 2 
MUNICIPAL”-------------------------------------------------------------------------------------- 3 

Se comprueba el quórum por parte del Presidente Municipal, y al ser las diecisiete horas 4 
con cuarenta y dos minutos del martes veintiuno de noviembre de dos mil veintitrés da 5 
inicio a la presente Sesión. Se deja constancia de los miembros del Concejo Municipal 6 
presentes en el en el centro turístico, Costa Brava de la comunidad de Paquita: Señor 7 
Kenneth Pérez Vargas, Regidor Propietario y Presidente Municipal; Señor Aarón 8 
Barboza Torres, Regidor Propietario y Vicepresidente Municipal; Señor Rigoberto León 9 
Mora, Regidor Propietario; Hugo Arias Azofeifa. Regidor Propietario; señora Niria 10 
Fonseca Fallas, Regidora Propietaria; Señora Elisa Madrigal Ortiz, Regidora Suplente; 11 
Señora Kattia Salazar Ovares, Regidora Suplente; Señor José Rafael  León Mora, Regidor 12 
Suplente; Señora. Diana Canales Lara, fungiendo como Síndica Propietaria, Distrito 13 
Quepos, por ausencia del Señor Dixon Espinoza Cordero, Síndico Propietario del Distrito 14 
Primero Quepos; Señor Guillermo Díaz Gómez, fungiendo como Sindico propietario, 15 
Distrito Segundo, Savegre, por ausencia de la Señora Jenny Román Ceciliano, Síndica 16 
Propietaria, Distrito Segundo, Savegre; y Señor. Allen Jiménez Zamora, Síndico 17 
Propietario, Distrito Tercero, Naranjito. Se deja constancia de los miembros del Concejo 18 
municipal ausentes; Señor. Kevin Gannon Vargas. Regidor suplente; Señora, María 19 
Isabel Sibaja Arias, Regidora Suplente; Señor Dixon Espinoza Cordero, Síndico 20 
Propietario del Distrito Primero Quepos; Señora Jenny Román Ceciliano, Síndica 21 
Propietaria, Distrito Segundo, Savegre. Así como el Señor Jong Kwan Kim Jin, Alcalde 22 
Municipal de Quepos.-------------------------------------------------------------------------------- 23 

SE TOMA NOTA; EL PRESIDENTE MUNICIPAL ALTERA EL ORDEL DEL 24 
DÍA, APROBADO CON CINCO VOTOS, PARA CONOCER DOS TEMAS, 25 
OFICIO DE LA ALCALDÍA MUNICIPAL Y UN DOCUMENTO DE UN 26 
ADMINISTRADO. -------------------------------------------------------------------------------- 27 

Asunto 01. Oficio MQ-ALCK-1115-2023, suscrito por el Señor. Jong Kwan Kim Jin. 28 
Alcalde Municipal de Quepos; que textualmente dice: “(…) --------------------------------- 29 

Asunto: Ausencia a Sesión Ordinaria.  30 

Estimados Señores y Señoras:  31 

Reciban un cordial saludo, sirva la presente para comunicarles, con todo respeto, que el 32 
día de hoy martes 21 de noviembre de 2023 no asistiré a la Sesión Extraordinaria del 33 
Concejo Municipal debido a que tenía una reunión programada y no logro terminar a 34 
tiempo para la sesión, por lo que delego la representación de la Alcaldía a la señora Vera 35 
Elizondo Murillo, Vice Alcaldesa primera, lo anterior basado en el Artículo 17, Inciso c 36 
del Código Municipal. HASTA AQUÍ LA TRANSCRIPCIÓN. --------------------------- 37 
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ACUERDO NO. 01: EL CONCEJO ACUERDA. Darse por informados del Oficio 1 
MQ-ALCK-1115-2023, suscrito por el Señor. Jong Kwan Kim Jin. Alcalde Municipal de 2 
Quepos. Se acuerda lo anterior por unanimidad (cinco votos). Moción de orden del 3 
Presidente Municipal, para que sea dispensado de trámite de comisión. Se aprueba 4 
(cinco votos). ACUERDO DISPENSADO DE TRÁMITE DE COMISIÓN. ---------- 5 

Asunto 02. Cambio de fecha atención al Comité Cantonal de Deportes y Recreación de 6 
Quepos. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 7 

Indica el Señor Kenneth Pérez Vargas, Presidente Municipal, que en razón de que para el 8 
21 de noviembre de 2023, fecha en que se programó la reunión de Comisión Municipal 9 
Permanente de Asuntos Jurídicos, para a tender al Comité Cantonal de Deportes y 10 
Recreación de Quepos y señora Yadira Segura Picado, no pueden estar presentes el 11 
Asesor de la Municipalidad de Quepos y el Asesor Legal del Concejo Municipal, propone 12 
sea trasladada para el jueves 30 de noviembre de 2023, a las 5:00pm. ---------------------- 13 

ACUERDO NO. 02: EL CONCEJO ACUERDA. Aprobar para que la reunión de 14 
Comisión Municipal Permanente de Asuntos Jurídicos programada para el 21 de 15 
noviembre de 2023, para atender al Comité Cantonal de Deportes y Recreación de 16 
Quepos y señora Yadira Segura Picado, sea trasladada para el jueves 30 de noviembre de 17 
2023, a las 5:00pm. Lo anterior en razón de que para la fecha programada no pueden estar 18 
presentes el Asesor de la Municipalidad de Quepos y el Asesor Legal del Concejo 19 
Municipal. Se acuerda lo anterior por unanimidad (cinco votos). Moción de orden 20 
del Presidente Municipal, para que sea dispensado de trámite de comisión. Se 21 
aprueba (cinco votos), y se declare el acuerdo definitivamente aprobado en firme. 22 
Se aprueba (cinco votos). ACUERDO DISPENSADO DE TRÁMITE DE 23 
COMISIÓN y DEFINITIVAMENTE APROBADO EN FIRME. ----------------------- 24 

Asunto 03. Nota SIN NÚMERO, remitida por la señora Herminia Mora González; que 25 
textualmente dice; (…) ----------------------------------------------------------------------------- 26 

Reciban un cordial saludo, mi nombre es Herminia Mora González, portadora de la cédula 27 
número 6-0188-0382, vecina de Quepos, el Cerro, específicamente frente a la casa de la 28 
Cultura, por este medio les vengo a solicitar su colaboración exponiendo mi situación a 29 
continuación. 30 

Soy madre de Juan de Dios Arias Mora, portador de la cédula 1-1402-0856, un adulto de 31 
34 años con una condición de discapacidad, mi hijo entre sus padecimiento presenta 32 
encefalopatía crónica progresiva, un grado de esquizofrenia y autismo severo, en su 33 
condición de vida, él tiene que vivir en un entorno donde no haya sonidos altos en 34 
exceso, ya que por su condición de autismo severo este tipo de sonidos, tales como la 35 
música alta, los juegos pirotécnicos, entre otros sonidos hace que se vuelva agresivo 36 
llegando al punto de agredir a las personas que viven con él e incluso provocándose 37 
agresiones por sí mismo. 38 
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Yo he vivido con mi hijo en este sector desde 1999 y siempre hemos tenido la 1 
comprensión de los vecinos, de los locales comerciales como el Restaurante Banana que 2 
acondicionó su recinto para evitar que la música hiciera daño a mi hijo, inclusive, hemos 3 
tenido la comprensión y la consideración de la Marina Pez Vela, que durante su 4 
construcción tomó las medidas necesarias para mitigar el sonido de la maquinaria, y 5 
también ha tomado medidas con los eventos que ha realizado respetando el entorno de mi 6 
hijo y su condición de vida. 7 

El próximo primero de diciembre del 2023, la agrupación política Partido Pueblo 8 
Soberano de Costa Rica, liderado Por el señor Boris Marchegiani, candidato a la alcaldía 9 
de dicho partido pretende realizar una actividad para su campaña política, Si esta 10 
actividad se llegara a realizar en este sitio, pondría en alto riesgo la condición de vida y 11 
de salud de mi hijo Juan de Dios por lo explicado anteriormente, es por esta razón que 12 
sabiendo que las instalaciones de la Casa de la Cultura se encuentran en administración 13 
de la Municipalidad de Quepos solicito a este honorable Concejo Municipal, por el 14 
bienestar de mi hijo, que interceda para que la actividad NO sea realizada en este 15 
sitio, revocando cualquier permiso que se haya otorgado a esta agrupación para el 16 
desarrollo de dicha actividad en las instalaciones de la Casa de la Cultura , respetando así 17 
su entorno y su condición de discapacidad. 18 

Cabe mencionar que ni yo, ni mi familia, pertenecemos a ninguna agrupación política, yo 19 
solo estoy defendiendo los derechos de mi hijo, lo que he hecho siempre, desde que nació 20 
y durante sus 34 años de vida, y así lo seguiré haciendo ante cualquier persona o 21 
agrupación que quiera violentar la integridad y la condición de vida de él. 22 

Agradeciendo de antemano la colaboración brindada a la solicitud aquí descrita y 23 
deseando muchos éxitos en sus labores.- HASTA AQUÍ LA TRANSCRIPCIÓN.  24 

ACUERDO NO. 03: EL CONCEJO ACUERDA. En atención a la gestión presentada 25 
por la señora Herminia Mora González, se aprueba para que la plaza pública programada 26 
por el Partido Pueblo Soberano, para el 01 de diciembre de 2023, frente a la Casa de la 27 
Cultura en Quepos, sea trasladada para la plazoleta ubicada frete al parquecito de Quepos, 28 
donde antes se realizaba la Feria del Agricultor, y que la Feria del Agricultor se realice 29 
en esa fecha en el Malecón. Se acuerda lo anterior por unanimidad (cinco votos). 30 
Moción de orden del Presidente Municipal, para que sea dispensado de trámite de 31 
comisión. Se aprueba (cinco votos), y se declare el acuerdo definitivamente aprobado 32 
en firme. Se aprueba (cinco votos). ACUERDO DISPENSADO DE TRÁMITE DE 33 
COMISIÓN y DEFINITIVAMENTE APROBADO EN FIRME. ----------------------- 34 

Asunto 04. Atención al señor Eugenio Nuñez Morún, presidente de la Junta de Educación 35 
de la escuela Paquita, quien presente y expone el escrito que textualmente dice; (…) ---- 36 
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Es un placer saludarle en nombre de la Escuela Paquita. Nos dirigimos a usted con la 1 
esperanza de contar con su valioso apoyo para mejorar las condiciones educativas de 2 
nuestros estudiantes. 3 
Lamentamos informarle que nuestras aulas enfrentan actualmente desafíos significativos 4 
en cuanto a los recursos y mobiliario disponibles. Las pizarras de nuestras aulas han sido 5 
deterioradas por la acción de las polillas, afectando gravemente el ambiente de 6 
aprendizaje. Además, la escasez de hojas bond, sillas y pupitres adecuados está 7 
impactando negativamente en brindar las mejores condiciones de educación ofrecidas a 8 
los niños de nuestro centro educativo. 9 
En este sentido, nos atrevemos a solicitar su generosa colaboración mediante la donación 10 
de material didáctico, especialmente hojas bond, así como pizarras para aula en buen 11 
estado y sillas y pupitres que puedan mejorar la comodidad y el entorno de aprendizaje 12 
para nuestros estudiantes, o material para reparar las que ya hay (en caso de sillas y 13 
pupitres). 14 
Cualquier contribución que pueda ofrecer será recibida con gratitud y será fundamental 15 
para crear un ambiente educativo más propicio para el desarrollo académico de nuestros 16 
niños. 17 
Quedamos a su disposición para proporcionar más información sobre nuestras 18 
necesidades específicas y para discutir cómo su donación podría marcarla diferencia. 19 
Agradecemos de antemano su consideración y apoyo a la educación en nuestra 20 
comunidad.- HASTA AQUÍ LA TRANSCRIPCIÓN. --------------------------------------- 21 

SE TOMA NOTA DE LOS COMENTARIOS AL ASUNTO 04. ------------------------ 22 

1. Señor Kenneth Pérez Vargas, Regidor Propietario; Menciona que la 23 
Administración Municipal presentó un proyecto para la compra de tres busetas, para el 24 
transporte de estudiantes, pero el Concejo propuso la compra de dos y el saldo distribuirlo 25 
entre los centros educativos del cantón, posterior a eso la Administración Municipal 26 
presentó el cartel para la compra de las busetas, pero lo retiró días después, y hasta la  27 
fecha el Concejo desconoce que pasará al respecto, proponiendo así se traslade el tema a 28 
la Administración Municipal. ---------------------------------------------------------------------- 29 

2. Señora. Vera Elizondo Murillo, Vicealcaldesa Municipal I; Menciona que desliga 30 
de la actuar de la Alcaldía, que se ha ofrecido y aprobado ayudas a diferentes centros 31 
educativos, pero estas no se hacen efectivas, y con esto no está de acuerdo, porque los 32 
estudiantes del cantón tienen necesidades, que espera que el concejo municipal, hoy 33 
advierta a la Administración Municipal, para que ejecute estos acuerdos, porque así como 34 
se direccionan fondos para diferentes actividades, así mismo debe hacerse para los centros 35 
educativos, y con ello ser equitativos en la distribución de los recursos. -------------------- 36 

3. Lic. José Manuel Porras Vargas, Asesor Legal del Concejo Municipal de Quepos; 37 
Menciona que es educador y conocedor de los problemas de presupuesto que tienen los 38 
centros educativos, y son múltiples las solicitudes de presupuesto y los recursos limitados 39 
para ayuda, comenta que en el centro educativo que trabaja, fueron directamente a tocar 40 
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puertas a VIDA ESTUDIANTIL del Ministerio de Educación Pública (MEP), donde 1 
recibieron ayuda con material didáctico, por lo que es una opción que comenta para que 2 
los demás centros educativos la puedan copiar. ------------------------------------------------- 3 

4. Señor. Hugo Arias Azofeifa, Regidor Propietario; Menciona que las solicitudes de 4 
ayuda son diarias, por parte de centros educativos, y consulta si se puede acordar una 5 
ayuda para estos centros educativos. -------------------------------------------------------------- 6 

5. Señor Kenneth Pérez Vargas, Regidor Propietario; menciona que como gobierno 7 
local no se puede ser ajeno a lo que está sucediendo en las instituciones públicas del 8 
cantón, que le preocupa que la Alcaldía no se haga presente en este tipo de sesiones, que 9 
si bien se encuentra la señora Vicealcaldesa quien en ausencia del Alcalde por 10 
responsabilidad asiste a sesiones, pero se sabe de la violencia política que sufre la misma, 11 
por ende la Alcaldía no considera en nada su opinión, menciona que el Alcalde sigue sin 12 
ejecutar los acuerdos del concejo municipal, y esto es algo que les preocupa, porque la 13 
Alcaldía continua haciendo lo que le da la gana, y por ende la presente gestión propone 14 
sea enviada a la Administración para que se responda. ---------------------------------------- 15 

ACUERDO NO. 04: EL CONCEJO ACUERDA. Trasladar a la Administración 16 
Municipal la presente gestión, para estudio y respuesta. Se acuerda lo anterior con tres 17 
votos positivos de los regidores Niria Fonseca Fallas, Hugo Arias Azofeifa, y Aarón 18 
Barboza Torres. Dos votos negativos de los regidores; Kenneth Pérez Vargas, y 19 
Rigoberto León Mora, quienes votan de esa forma proponiendo que el acuerdo sea 20 
asignar presupuesto para los centros educativos. Moción de orden del Presidente 21 
Municipal, para que sea dispensado de trámite de comisión. Se aprueba (cinco 22 
votos). ACUERDO DISPENSADO DE TRÁMITE DE COMISIÓN. ------------------- 23 

Asunto 05. Atención a los señores Julio Retana y Wilber Esquivel Cubillo, quienes 24 
exponen lo siguiente. SE TOMA NOTA; -------------------------------------------------------- 25 

Menciona el señor Julio Retana, que el dique de la comunidad de Paquita, está a punto de 26 
colapsar, y requiere el mismo sea intervenido en época de verano, que horas antes de la 27 
sesión hizo un recorrido con el Señor. Hugo Arias Azofeifa, Regidor Propietario. Indica 28 
además que la parada de buses de la comunidad está por debajo del semáforo, lo que hace 29 
que los vehículos y autobuses no puedan ver a las personas. Indica que en su momento la 30 
Alcaldía Municipal indicó que intervendría en verano el dique pero no sucedió hasta la 31 
fecha no ha hecho nada, no entiende por qué se deja de lado la comunidad de Paquita que 32 
la ley habla de un tres por ciento de presupuesto para trabajar de forma preventiva en las 33 
comunidades. ---------------------------------------------------------------------------------------- 34 

Menciona el señor Wilber Esquivel Cubillo; que la limpieza de los canales, debe hacerse 35 

en paralelo con un primer impacto, y todavía no hay un primer impacto, porque se está 36 

fallando en el tema de los reportes, y no se sabe quién falla, si la comunidad o el 37 

departamento municipal que genera los primeros impactos, que la Administración 38 
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Municipal dijo en su momento que en verano se intervendría, pero esto a la fecha no ha 1 

sucedido, que no entiende porque se ha hecho a un lado la comunidad, que inclusive la 2 

ley dice que el tres por ciento de presupuesto debe destinarse para trabajar de forma 3 

preventiva en las comunidades, pero eso no sucede, que mientras no se trabaje de forma 4 

interinstitucional no se podrá obtener lo deseado. ---------------------------------------------- 5 

ACUERDO NO. 05: EL CONCEJO ACUERDA. 5.1. Trasladar a la Administración 6 

Municipal, a fin de que coordine reuniones y espacios oportunos, para que se valore la 7 

construcción de un paso elevado frente a la escuela de la comunidad de Paquita y frente 8 

al hospital de Quepos Max Terán Valls. 5.2. Se propone a la Administración Municipal, 9 

que en época de verano sea intervenido el dique del rio Paquita, para que se haga la 10 

calzada y desvío del rio. Se acuerda lo anterior por unanimidad (cinco votos). Moción 11 

de orden del Presidente Municipal, para que sea dispensado de trámite de comisión. 12 

Se aprueba (cinco votos). ACUERDO DISPENSADO DE TRÁMITE DE 13 

COMISIÓN. ----------------------------------------------------------------------------------------- 14 

Asunto 06. Atención al señor Fernando Flores Rodríguez, quien expone lo siguiente. SE 15 

TOMA NOTA; --------------------------------------------------------------------------------------- 16 

Menciona dicho señor que en calle Los Mejías que está pavimentada, el agua se empoza 17 

en tres partes antes y después del puente, lo que afecta el paso peatonal de los vecinos, 18 

que él lo comunicó a los ingenieros antes de que se asfaltara, pero no se atendió el 19 

problema. Indica además que faltan cunetas en esa calle, que en su momento se les 20 

consultó sobre la anuencia para que la comunidad aporte la  mano de obra para hacerlas, 21 

y la comunidad están de acuerdo en eso, solicitan además la limpieza del canal aledaño a 22 

la comunidad que continua siendo una preocupación porque se pueden ver afectados con 23 

las inundaciones, agrega que no entiende porque es que no se interesan en solucionar un 24 

tema que no es tan difícil de hacer. --------------------------------------------------------------- 25 

SE TOMA NOTA DE LOS COMENTARIOS AL ASUNTO 06. ------------------------ 26 

1. Señor Kenneth Pérez Vargas, Regidor Propietario; Menciona que el Concejo 27 
Municipal siempre ha manifestado en que se deben realizar proyectos completos, pero la 28 
Alcaldía Municipal es quien los presenta de esa forma solo asfalto, y si el Concejo decide 29 
mandar equis proyecto a estudio, la estrategia que usan es poner a la comunidad en contra 30 
del Concejo Municipal, diciendo que se está entrabando, lo que hace difícil poder trabajar, 31 
que de no realizar proyectos completos, se ven los resultados en la calidad de los 32 
trabajados realizados, comparándolos con otros proyectos realizados de manera 33 
completa, y es ahí donde nace la diferencia de precios, porque no tiene el mismo valor un 34 
proyecto completo que uno incompleto. ---------------------------------------------------------- 35 



 

 

 

Acta N° 293-2023 Extraordinaria 

21-11-2023 
Periodo 2020-2024 

-8- 

 

 

2. Aarón Barboza Torres, Regidor Propietario; Menciona que la situación es tan así 1 
que la Administración Municipal no contesta ni si quiera a los Síndicos, que le causa 2 
curiosidad y miedo por los trabajos realizados y la calidad de los estos. ------------------ 3 

3. Señora Shellem Castro Vásquez; Menciona que le da un desacierto porque la 4 
Administración Municipal, hace cambio de profesionales continuamente, y en cada 5 
cambio, los proceso se retrasan, que como es posible que no hagan trabajos de calidad y 6 
los estudios necesarios para los trabajos que se van a realizar, indica que en este caso le 7 
compete al Concejo Municipal fiscalizar por parte de la Auditoria Municipal por ser 8 
corresponsable de que no se desperdicien los recursos. ---------------------------------------- 9 

4. Señor Rigoberto León Mora, Regidor Propietario; Menciona que en la Junta Vial 10 
Cantonal este mes se vio dicho tema y pensó que ya estaba resuelto, que presento una 11 
moción para arreglar la parada de los buses del hospital, y ocho meses después aún no se 12 
ha ejecutado y esto es lamentable. ---------------------------------------------------------------- 13 

5. Señor. Hugo Arias Azofeifa, Regidor Propietario; quien propone que el resto del 14 
camino en Calle Los Mejías no púbico sea declarado para que los vecinos se beneficien. 15 

ACUERDO NO. 06: EL CONCEJO ACUERDA. Trasladar a la Administración 16 
Municipal la gestión presentada por el señor Fernando Flores Rodríguez. Comunicar ha 17 
dicho Administrado, que se le estará convocando audiencia con la Comisión Municipal 18 
Permanente de Asuntos Jurídicos, para tratar el tema de la posible solicitud de declaratoria 19 
de calle pública de la porción faltante de calle Los Mejías. Se acuerda lo anterior por 20 
unanimidad (cinco votos). Moción de orden del Presidente Municipal, para que sea 21 
dispensado de trámite de comisión. Se aprueba (cinco votos). ACUERDO 22 
DISPENSADO DE TRÁMITE DE COMISIÓN. -------------------------------------------- 23 

Asunto 07. Atención al señor Gery Beckford Villalobos, quien expone lo siguiente. SE 24 
TOMA NOTA; --------------------------------------------------------------------------------------- 25 

Menciona dicho señor que hace meses solicitaron apoyo con el tema del robo del Dique 26 
de Paquita, que la Municipalidad ha quedado debiendo porque la comunidad no se siente 27 
escuchada, ni apoyada, que van a esperar que suceda un accidente para actuar, que el 28 
señor Alcalde no lo representa acompañado de su asesor que están dañando la imagen del 29 
cantón, que no es suficiente con decir que les da vergüenza que lo que requieren es ayuda. 30 

SE TOMA NOTA DE LOS COMENTARIOS AL ASUNTO 07. ------------------------ 31 

1. Aarón Barboza Torres, Regidor Propietario; Menciona que es testigo de que el 32 
Concejo Municipal ha hecho lo posible, incluso hasta realizaron una inspección, pero que 33 
la Administración no toma ni siquiera en cuenta los votos de los regidores de su propio 34 
partido. Indica que el Concejo Municipal no puede actuar por justicia propia, que la 35 
Administración deja mucho que desear. ------------------------------------------------------- 36 
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2. Señor Kenneth Pérez Vargas, Regidor Propietario; Menciona que incluso la 1 

Administración Municipal, tratan de traidores a los regidores de su bancada, cuando votan 2 

un tema en el que no están de acuerdo, que si estuviera en las manos del Concejo 3 

Municipal quitar al Asesor del Alcalde lo harían; pero eso es competencia del señor 4 

Alcalde, que la Municipalidad de Quepos está secuestrada por el asesor del alcalde, que 5 

si algo tiene el Partido Liberación nacional es que no le gusta negociar, porque no 6 

cumplen los acuerdos y proyectos que plantea como regidores, siendo que se sienten 7 

frustrados al igual que el pueblo .------------------------------------------------------------------ 8 

3. Lic. José Manuel Porras Vargas, Asesor Legal del Concejo Municipal de Quepos; 9 

Le recuerda a la comunidad que la Municipalidad de Quepos se compone de dos órganos: 10 

Administración Municipal y Concejo Municipal con funciones y deberes propios, y con 11 

respeto al dique el Concejo escuchó al pueblo y actuó inspeccionando y levantando y 12 

tomando acuerdos municipales, sin embargo es respetuoso de los informes realizados por 13 

las instituciones responsables con su criterio, y hasta ahí puede llegar el Concejo 14 

Municipal, que lo que queda es experiencia de como actuar para un futuro y libera con 15 

ello menciona libera de responsabilidad al Concejo, porque este sí actuó. ------------------ 16 

4. Hugo Arias Azofeifa, Regidor Propietario; Menciona que agradece por la gestión 17 

que han dado seguimiento. ------------------------------------------------------------------------- 18 

ACUERDO NO. 07: EL CONCEJO ACUERDA. Trasladar a la Administración 19 

Municipal, lo expuesto por el señor Gery Beckford Villalobos, para que brinde un informe 20 

al respecto. Se acuerda lo anterior por unanimidad (cinco votos). Moción de orden 21 

del Presidente Municipal, para que sea dispensado de trámite de comisión. Se 22 

aprueba (cinco votos). ACUERDO DISPENSADO DE TRÁMITE DE COMISIÓN.  23 

Asunto 08. Atención al señor Víctor Mora Amador; quien expone lo siguiente. SE 24 

TOMA NOTA; -------------------------------------------------------------------------------------- 25 

Menciona dicho señor que en representación de la Asociación Bienestar del Anciano San 26 

Francisco de Asis, la Municipalidad de Quepos, debería considerar la inversión en un 27 

centro diurno del Adulto Mayor en Quepos, en la propiedad donde antes estaba el asilo 28 

de ancianos en Paquita, además que se presenta para solicitar ayuda para limpiar la 29 

propiedad donde antes estaba el asilo de ancianos en Paquita, indica también que en el 30 

cementerio hay nichos  de la Asociación que está en muy malas condiciones hasta con 31 

restos expuesto, por lo que solicita que necesitan que donen block para repararlos. ------- 32 
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ACUERDO NO. 08: EL CONCEJO ACUERDA. Trasladar a la Administración 1 

Municipal, la gestión presentada por el señor Víctor Mora Amador, de la de la Asociación 2 

Bienestar del Anciano San Francisco de Asis. Se acuerda lo anterior por unanimidad 3 

(cinco votos). Moción de orden del Presidente Municipal, para que sea dispensado 4 

de trámite de comisión. Se aprueba (cinco votos). ACUERDO DISPENSADO DE 5 

TRÁMITE DE COMISIÓN. --------------------------------------------------------------------- 6 

CIERRE DE LA SESIÓN  7 

Sin más asuntos que conocer y analizar, el presidente municipal da por finalizada la 8 

Sesión Extraordinaria número doscientos noventa y tres- dos mil veintitrés, del martes 9 

veintiuno de noviembre del año dos mil veintitrés, al ser las diecinueve horas con 10 

cincuenta y cinco minutos.  11 

 12 

 13 

 14 

__________________________                                               _________________________ 15 
Alma López Ojeda                                       Kenneth Pérez Vargas  16 
        Secretaria                                                 Presidente  17 
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